

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis yang berkaitan dengan tujuan penelitian ini, maka dapat ditarik kesimpulan hasil penelitian yaitu modal berpengaruh positif terhadap pendapatan masyarakat transmigran di nagari Simalidu Kecamatan Koto Salak Kabupaten Dharmasraya. Hal ini ditunjukkan dengan nilai koefisien regresi untuk variabel modal sebesar Rp. 3.899. Maka setiap peningkatan modal RP 1 maka pendapatan masyarakat transmigran akan meningkat sebesar Rp 3.889. Sedangkan Tingkat Pendidikan juga berpengaruh signifikan dan positif terhadap pendapatan masyarakat transmigran Nagari Saimalidu Kecamatan Koto Salak Kabupaten Dharmasraya. Hal ini ditunjukkan dengan nilai koefisien regresi untuk variabel pendidikan sebesar Rp 1.924.000. pendapatan responden dengan pendidikan terakhir SMP (D=2) 1.924.000 lebih tinggi dibanding responden dengan pendidikan terakhir SD (D=1). Pendapatan responden dengan pendidikan terakhir SMA (D=3) 1.924.000 lebih tinggi dibanding responden dengan pendidikan terakhir SMP (D=2). . pendapatan responden dengan pendidikan terakhir perguruan tinggi (D=4) 1.924.000 lebih tinggi dibanding responden dengan pendidikan terakhir SMA (D=3). Artinya semakin tinggi level pendidikan semakin meningkat pendapatan.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan diketahui bahwa modal masyarakat transmigran yang berada di nagari Simalidu masih rendah, sebaiknya diberikan solusi untuk masalah modal ini. Karena modal juga mempengaruhi pendapatan masyarakat transmigran tersebut. Begitu juga pada tingkat pendidikan masyarakat transmigran di nagari simalidu ini masih tergolong rendah yaitu rata-rata hanya samapi ketinggian SD saja. Seharusnya pemerintah setempat lebih mendorong masyarakat untuk melanjutkan pendidikan masyarakat ke jenjang yang lebih tinggi, karena dari hasil penelitian pendidikan sangat mempengaruhi pendapatan masyarakat transmigran di Nagari Simalidu Kecamatan Koto Salak Kabupaten Dharmasraya.